

Newsletter Februar 2004  
1. Februar 2004

Inhalt:

\*\*\* **Karnevalstermine im Februar** \*\*\*

\*\*\* **Jahreshauptversammlung des MGV "Liedertafel" 1927 Irsch e.V.** \*\*\*

\*\*\* **Jahreshauptversammlung des IJC** \*\*\*

\*\*\* **Eisenerzabbau in Irsch + Römisches Erbe in Irsch** \*\*\*

\*\*\*\*\*

Hast du auch schon in den Blauen Seiten nach deinem Namen gesucht und bist bei der Suche ganz verzweifelt? Inzwischen ist es scheinbar schon so etwas wie eine Tradition geworden, dass Irscher nicht im Telefonbuch der „Blauen Seiten“ stehen. Offensichtlich konnte hier aus dem Fehler des Vorjahres nicht gelernt werden.

Vielleicht muss sich Irsch ja wehren, um nicht in die Bedeutungslosigkeit zu fallen ;-)

Zumindest muss es dann wohl wieder ein eigenes Telefonbuch für Irsch geben – Welch eine Ehre ...

Wer also auch zukünftig irgendwie erreichbar sein will, sollte darauf achten, dass er im Irscher eMail-Register steht!

Viele Grüße

Arno

\*\*\* **Karnevalstermine im Februar** \*\*\*

07. 02. II. Kappensitzung

14. 02. III. Kappensitzung

15. 02. Kinder- und Jugendkappensitzung

19. 02. Fetter Donnerstag

22. 02. Foasrock

24. 02. Fastnachtsdienstag-Umzug

\*\*\* **Jahreshauptversammlung des MGV "Liedertafel" 1927 Irsch e.V.** \*\*\*

**(Werner Müller, 13. Januar 2004)**

Am Sonntag, dem 11.01.2004 fand im Vereinslokal die Jahreshauptversammlung des MGV statt. Nach der Begrüßung des 1. Vorsitzenden Klaus Bodem, konnten die Anwesenden dem Geschäftsbericht bzw. dem

Kassenbericht eine rege Tätigkeit sowie einen noch zufriedenstellenden Kassenstand entnehmen. Als

herausragende Ereignisse wurden die Mitgestaltung des Weinfestes 2003, sowie das sehr gelungene

**Jahreskonzert "Die Welt ist voll Musik"** genannt. Letzteres sei eine glanzvolle Werbung für den MGV bezüglich Attraktivität des Vereins bei Publikum und Sänger gleichermaßen gewesen.

Die Entlastung des Vorstandes wurde daraufhin einstimmig erteilt.

Nach der Neuwahl des Vorstandes setzt sich dieser wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender: Klaus Bodem (wiedergewählt)

2. Vorsitzender: Manfred Schu

1. Schriftführer: Werner Müller

2. Schriftführer: Wolfgang Reiter (wiedergewählt)

1. Kassierer: Edgar Müller (wiedergewählt)

2. Kassierer: Raimund Schneider

Beisitzer: Christoph Thiel (wiedergewählt)

Markus Faber

Klaus Loch

Michael Plunien

Als Kassenprüfer wurden Reinhold Bidinger und Franz Rommelfanger gewählt. Alle Abstimmungen waren einstimmig. Unter dem Punkt Verschiedenes wurde u.a. ein Vorblick auf das bevorstehende Geschäftsjahr dargelegt.

\*\*\* **Jahreshauptversammlung des IJC** \*\*\*

**(Daniel Zenner, 27. Januar 2004)**

Am Sonntag, dem 25.01.2004 fand im Gasthaus Brunnenhof die Jahreshauptversammlung des IJC's statt. Nach der Begrüßung des 1. Vorsitzenden Oliver Konter, konnten die Anwesenden den Geschäftsbericht bzw. dem Kassenbericht Kassenstand entnehmen. Als herausragende Ereignisse wurden die Mitgestaltung des Weinfestes 2003, den sehr gelungenen "Rock in den Mai" und die Sylvesterparty genannt.

Die Entlastung des Vorstandes wurde daraufhin einstimmig erteilt.

Nach der Neuwahl des Vorstandes setzt sich dieser wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender: Jan Fischer

2. Vorsitzender: Carina Winkel

1. Schriftführer: Daniela Lenz

2. Schriftführer: Dirk Simon

1. Kassierer: Thomas Wallrich

2. Kassierer: Dirk Müller

Beisitzer: U16: Lukas Schwebach

Beisitzer: Fördernde Mitglieder: Lothar Kirchen

Beisitzer: Michael Marx

Beisitzer: Daniel Zenner

Beisitzer: Katrin Schuler

Als Kassenprüfer wurden Daniel Rommelfanger und Sebastian Clemens gewählt.

### \*\*\* Eisenerzabbau in Irsch + Römisches Erbe in Irsch \*\*\*

Für die Irscher Homepage sind zwei weitere Themen für Dokumentationen in Bearbeitung.

Das erste Thema beschäftigt sich mit dem Eisenerzabbau in Irsch. Tatsächlich wurde früher in Irsch Eisenerz abgebaut und vermutlich auch hier verhüttet. Dieses interessante Thema wollen wir aufgreifen und Fakten sammeln. Wo wurde Erz abgebaut? Welche Dimensionen hatte der Abbau? Wo und wie wurde das Erz verhüttet? Viele Fragen sind noch unbeantwortet. Wer zu diesem Thema Beiträge liefern kann, soll diese an mich schicken. Natürlich kann das Thema auch im Forum diskutiert werden.

Das zweite Thema beschäftigt sich mit der Besiedlung Irschs in der Römerzeit. Auch hier lassen sich Spuren finden, die auf eine Besiedlung schließen lassen.

Wo gibt es also noch Spuren zu sehen? Welche Art der Besiedlung gab es?

Auch zu diesem Thema ist jede Information willkommen.

\*\*\*\*\*

Die Irscher eMail-News erscheinen etwa monatlich.

Der Newsletter kann jederzeit einfach per eMail abbestellt werden (eMail an "webmaster@irsch-saar.de").

Artikel und Anregungen können per eMail eingereicht werden.

Beste Grüße

Arno (webmaster@irsch-saar.de)